

Comunicado oficial del Ayuntamiento de Burriana

A consecuencia de las lluvias acaecidas la pasada noche, el Ayuntamiento de Burriana -conjuntamente con la organización del festival Arenal Sound y el resto de cuerpos integrantes del plan de emergencias-, sobre las 3:30 horas, han procedido a ofrecer a las más de 35.000 personas acampadas (a través de megafonía y redes sociales) un REALOJO VOLUNTARIO a los efectos de evitar las molestias generadas por el encharcamiento producido en algunas de estas zonas (especialmente en el camping arenal B).

Los responsables del plan hacen especial hincapié en que NO EXISTE NINGUNA SITUACIÓN DE RIESGO PARA LAS PERSONAS -ni se ha producido tampoco en las horas previas-, siendo prueba de ello que únicamente 890 personas han optado por desplazarse a las instalaciones municipales habilitadas al efecto- muchos de ellos por su propio pie-, habiéndose ocupado hasta esta hora la "Llar fallera" y la "Casa de la Cultura" (donde permanecen 58 personas).

Todos ellos han sido atendidos por voluntarios de Cruz Roja y Protección Civil de Burriana, el Consorcio Provincial de Bomberos y personal del propio festival, quienes les han facilitado mantas, alimentos y en su caso ropa.

Desde el primer momento la empresa de transportes ha puesto a disposición del puesto de mando su flota de autobuses, siendo relevante que en el último transporte sólo se ha utilizado por 2 personas, signo evidente de normalidad. Otros acampados han optado por dirigirse a sus propios vehículos.

En el tráfico, a excepción de momentos puntuales de mayor densidad, tampoco se han registrado incidencias.

En este momento la emergencia del plan municipal está calificada como situación CERO, permaneciendo a la espera de ver cómo evoluciona la meteorología en contacto continuo con los técnicos en la materia.

El puesto de mando procede a habilitar una línea de transporte para los sounders de modo que puedan dirigirse a la estación de renfe y/o a las instalaciones del festival, atendiendo a sus demandas.

Asimismo, todo el dispositivo, conformado por el Consorcio Provincial de Bomberos, Guardia Civil, Policías Nacional, Autonómica y Local, Emergencias de la Generalitat, más los miembros de la propia Corporación Municipal, se han coordinado para atender cualquier eventualidad, tanto a nivel sanitario, logístico y demás.

En el mismo sentido, se reitera por el puesto de mando, que NO EXISTE NINGUNA SITUACIÓN DE RIESGO PARA LAS PERSONAS, y la operación constituye únicamente un REALOJO VOLUNTARIO a los efectos de minimizar las molestias a los acampados.